

Assemblée générale du 8 novembre 2024

Les adhérents de l'association se sont réunis en assemblée générale à 19h30, rue du Ban Thévenin à Meximieux. Matthieu Mohr, Président de l'association a ouvert l'assemblée par un mot d'accueil.

Compte rendu du président

Mesdames et messieurs les membres de l'association et chers professeurs.

La saison 2023/2024 a été très positive. Nous avons eu 50 inscrits répartis sur 4 créneaux horaires. Le nombre d'inscrits était le suivant :

- Lundi 25 adhérents
- Mardi 6 adhérents
- Mercredi 13 adhérents
- Jeudi 6 adhérents

Les stages ont connu des succès variables et pourtant, les participants à ces stages étaient à chaque fois enchantés. Cela nous motive donc à renouveler cette proposition sur la nouvelle saison. Nous comptons sur chaque adhérent pour communiquer largement sur ces stages.

Les inscriptions sur Hello asso nous facilitent grandement la tâche administrative. Les quelques inscriptions faites hors Hello asso compliquent un peu la tâche de notre trésorière tout comme le suivi des inscriptions au trimestre mais comme chaque année, Valérie a assuré et je l'en remercie.

Stéphanie s'occupe bien du site internet et c'est important car cela reste notre vitrine. Elle a parfaitement géré le problème de mise à jour qui avait planté notre site et nous pouvons l'en remercier également.

Eric Folliet nous a annoncé réduire son activité au sein de notre association et nous nous sommes accordés sur une solution permettant une alternance entre lui et Alain Fayard. Cela nous a permis de faire une proposition originale sur la séance du mercredi pour la nouvelle saison, avec une alternance entre les deux enseignants. Les premiers retours sont globalement positifs.

Sandrine Cuvelier a souhaité se retirer de notre association du fait de contraintes personnelles. Bien entendu je profite de ce moment pour la remercier pour ces deux années d'enseignement. Du fait de ce départ, nous avons eu le plaisir d'intégrer un nouveau professeur en la personne de Hélîn Bushart. Hélîn s'est spécialisée dans le Yin Yoga. Nous avons donc profité de l'occasion pour orienter le créneau du mardi sur cette nouvelle proposition de yoga. Le retour des élèves est très positif et le créneau du mardi s'est bien rempli. Bienvenu donc à Hélîn dans notre association.

La nouvelle saison a bien démarré avec plus d'inscrits que la saison passée. Compte tenu du peu de préinscriptions sur le jeudi matin, nous avons renoncé à maintenir ce créneau. Il est toujours difficile de prendre ce genre de décision mais cela s'est fait pour des raisons budgétaires et d'organisation. Bloquer une salle d'activité pour très peu d'inscrits ne nous paraissait pas légitime.

Pour conclure la saison passée a été agréable à gérer et je remercie chacun des membres du bureau pour leur implication et chaque enseignant pour la belle énergie dispensée à chaque cours de yoga.

Je profite également de cette assemblée générale pour lancer un appel aux bonnes volontés en vue d'intégrer le bureau ou nous aider dans la communication sur les réseaux sociaux. Voilà également quelques années que j'officie à la présidence de l'association et je songe à passer la main. Je lance donc un appel parmi les adhérents de l'association pour une bonne volonté en vue de préparer cette succession au mieux et en douceur.

Je vous remercie pour votre attention

Matthieu Mohr

La trésorière prend ensuite la parole pour présenter les comptes de l'association.

BILAN ASSOCIATION HATHA YOGA MEXIMIEUX ANNEE 2023/2024			
RECETTES	DEPENSES		
INSCRIPTIONS COURS	11 654,00 €	REVERSEMENT MAIRIE	180,00 €
ADHESIONS dont 36 EXT	915,00 €	STAGES Paiement Profs	1 020,00 €
STAGES	1 235,00 €	PRESTATIONS PROFESSEURS	11 810,00 €
SUBVENTION MAIRIE	200,00 €	FRAIS DIVERS(Banque,intendance,site)	218,05 €
Revalorisation livret A	18,57 €	Remboursement trop perçu adhérente	75,00 €
Revente tapis	160,00 €	ASSURANCE	156,77 €
TOTAL	14 182,57 €	TOTAL	13 459,82 €
SOLDE ANNEE 2022/2023	6 554,59 €		
BILAN ANNEE 2023/2024	722,75 €		
COMPTE AU 31/08/24	7 277,34 €		

Elle présente ensuite le bilan prévisionnel

BILAN PREVISIONNEL ASSOCIATION HATHA YOGA MEXIMIEUX ANNEE 2024/2025			
RECETTES		DEPENSES	
INSCRIPTIONS COURS : 53	11 940,00 €	REVERSEMENT MAIRIE (36 Ext par 7€)	252,00 €
ADHESIONS (dont 41 ext)	990,00 €	STAGE Paiement Profs	260,00 €
STAGE BASE 15 PERS	300,00 €	STAGE Paiement Profs	260,00 €
STAGE BASE 15 PERS	300,00 €	STAGE Paiement Profs	260,00 €
STAGE BASE 15 PERS	300,00 €	PRESTATIONS PROFESSEURS	11 040,00 €
SUBVENTION MAIRIE	200,00 €	ACHAT MATERIEL	1 120,00 €
INTERETS	19,00 €	FRAIS DIVERS(Banque,intendance,site)	500,00 €
TOTAL	14 049 €	ASSURANCE	238,00 €
TOTAL	14 049 €	TOTAL	13 930 €
SOLDE ANNEE 2023/2024	7 277,34 €		
BILAN ANNEE 2024/2025	119 €		
COMPTE AU 31/08/25	7396,34		

Valérie donne quelques précisions sur les projets d'achat à savoir du luminaire d'ambiance et un complément de Zafous qui peuvent être utiles pour les stages ou le début de saison.

Le Président reprend la parole pour ouvrir un temps d'échanges sur ces deux rapports.

Hélîn Bushart profite de ce temps d'intervention pour se présenter et expliquer l'activité de Yin Yoga. Alain Fayard intervient également pour nous communiquer sa joie de revenir enseigner sur Meximieux. Il est par ailleurs envisagé de reprendre contact avec le bureau de l'association Eya pour relancer un partenariat entre les deux associations sur les stages de chacun.

Personne ne demandant la parole, l'approbation des rapports du président et du trésorier et l'affectation du résultat en réserves de l'association sont proposés au vote. Les adhérents présents approuvent à l'unanimité les différents points.

Avant de conclure, le bureau consulte les adhérents présents en vu de solliciter des candidatures éventuelles pour intégrer le bureau. Personne ne se manifestant dans l'immédiat, le bureau remercie les personnes présentes à cette assemblée, adhérents et professeurs. Restent donc dans le bureau Matthieu Mohr en qualité de président, Valérie Aubin au poste de trésorière et Stéphanie Rubin-Delancy en qualité de secrétaire.

L'assemblée générale se termine à 20h30 et les personnes présentes sont conviées à un pot de l'amitié.

Le Président